



COMMUNIQUE DE PRESSE RAPPORT DES RESULTATS DES NATIONS UNIES MADAGASCAR

les réalisations et contributions du Système des Nations Unies aux efforts de développement de Madagascar durant l'année d'activités, et démontre l'engagement du Système des Nations Unies à être plus transparent et plus redevable.

Le Rapport des résultats du Système des Nations Unies à Madagascar pour l'année 2023 est désormais accessible sur le site web des Nations Unies Madagascar. Ce rapport, remis au gouvernement le 26 mars 2024, reflète

Remerciements du Système des Nations Unies à Madagascar, sous le leadership de M. Issa Sanogo, son Coordonnateur résident, à l'endroit des membres du personnel du système dans tout Madagascar pour leur volonté et les efforts fournis pour contribuer au développement durable du pays.

Le Système des Nations Unies à Madagascar est également reconnaissant envers les différents partenaires, dont l'État, les différentes institutions, les partenaires techniques et financiers, le secteur privé, les organisations de la société civile, les chefs de villages, les personnes handicapées, les femmes, les jeunes, et la population dans toutes ses composantes pour leurs soutiens au développement du pays, et sans oublier les médias qui ont toujours été fidèles dans la transmission des informations au public.

L'année 2023 a également été la dernière année de mise en œuvre du plan-cadre de coopération des Nations Unies pour le développement durable pour le cycle 2021 -2023 suivant ses quatre

priorités stratégiques

PS 1 : Gouvernance, l'état de droit et la sécurité,
PS 2 : Assurer le développement du capital humain et l'exploitation du dividende démographique,
PS 3 : Impulser la productivité du travail et la création d'emplois productifs pour des revenus décents et une économie compétitive,
PS 4 : Renforcer la gestion durable, résiliente et inclusive de l'environnement.

Nombreuses réalisations ont été enregistrées durant l'année 2023 avec les efforts de toutes les agences en étant solidaires avec le gouvernement et en collaboration avec les différents partenaires et la participation des bénéficiaires, allant du renforcement des capacités des institutions nationales à l'expansion de l'accès de la population aux services sociaux, et de l'amélioration de l'employabilité des jeunes au renforcement de la résilience des communautés face au changement climatique.

Quelques exemples concrets du type de réalisations auxquelles le Système des Nations Unies a contribué en 2023 :

- En matière de gouvernance, 114 tonnes d'imprimés sensibles ont été acquis pour l'élection présidentielle, incluant 3 000 bulletins en écriture Braille pour permettre aux personnes malvoyantes de participer au scrutin.
- Dans le domaine du capital humain, environ 975 000 personnes ont obtenu un accès à un service d'assainissement de base.

- Dans le cadre de l'emploi, le soutien aux innovations pour améliorer la productivité agricole a bénéficié à près de 200 000 personnes.
- En ce qui concerne l'environnement et le changement climatique, Madagascar a été le premier pays du monde à élaborer son plan d'action « alertes précoces pour tous » dont la mise en œuvre débute cette année 2024.

Le Système des Nations Unies travaille de manière de plus en plus intégrée, ce qui facilite l'obtention de tels résultats. Les 11 projets conjoints impliquant plusieurs agences, avec un budget total de 54 millions de dollars américains (USD) en témoignent. Cette même coordination entre agences a permis au système de devenir plus efficace et d'éviter des coûts opérationnels de plus de 3 millions USD en 2023 - des gains qui bénéficient à la mise en œuvre de ses programmes sur le terrain.

Grâce au précieux soutien des partenaires techniques et financiers, 80 % des 199 millions USD nécessaires pour mettre en œuvre la programmation planifiée pour 2023 ont été disponibles.

À l'horizon 2024, avec le nouveau plan-cadre de coopération 2024-2028, le Système des Nations Unies à Madagascar contribuera à la Politique générale de l'État en concentrant ses efforts sur les domaines d'accélération des ODD, par exemple la transformation de l'éducation, les systèmes alimentaires, l'agenda climat, la digitalisation, et l'emploi et la protection sociale, tout en continuant ses efforts dans l'initiative Spotlight, un programme ambitieux et holistique afin de mettre fin aux violences envers les femmes et les filles.

Les acquis des interventions en faveur du développement sont réelles car les histoires de réussite ont été relatées pour décrire combien les efforts des agences du Système des Nations Unies ont apporté leurs fruits. Néanmoins, la route reste encore longue jusqu'en 2030. Il reste encore beaucoup à faire. C'est pour cela que les Nations Unies pensent déjà au futur en organisant cette année le sommet de l'avenir qui se tiendra à New York en septembre, et qui offrira l'occasion de réfléchir aux défis les plus urgents auxquels nous sommes confrontés et de renouveler notre engagement en faveur du multilatéralisme et de la coopération internationale vers l'atteinte des ODD.

Contact: Zoe Rasoaniaina, Tel: 0345953109, WhatsApp: 0320746669, rasoaniaina@un.org